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АВАНГАРД-2023 Продолжается подписка на второе полугодие!
Уважаемые читатели!  Продолжается подписка на газету «Авангард» на второе полугодие 2023 года.

Напоминаем, что, помимо почтовых отделений, «Авангард», как  и прежде, можно выписать в редакции газеты,
а также у наших альтернативных агентов.

Не забудьте оформить подписку на районку, чтобы быть в курсе местных новостей!

21 АПРЕЛЯ - ДЕНЬ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
УВАЖАЕМЫЕ  КОЛЛЕГИ,  ГЛАВЫ  И

 СПЕЦИАЛИСТЫ  МЕСТНЫХ
АДМИНИСТРАЦИЙ,  ДЕПУТАТЫ,  РАБОТНИКИ

ОРГАНОВ  МЕСТНОГО  САМОУПРАВЛЕНИЯ!
Поздравляем вас с Днём местного самоуправления!
Основными условиями эффективного развития городов и

районов по-прежнему остаются ответственная работа коман-
ды профессионалов и поддержка инициативных земляков.
Тесная связь с жителями – главная особенность муниципаль-
ной власти. Она должна быть максимально открыта, готова к
диалогу, слышать, оперативно реагировать на нужды жите-
лей. И особая роль здесь у местного депутатского корпуса. От
слаженных действий администрации, народных избранников
зависит эффективность муниципального управления в целом.

Дорогие друзья!
Благодарим вас за добросовестный труд, грамотное и нерав-

нодушное отношение к выполнению поставлен-
ных задач.

Убеждены, что реализовать огромный по-
тенциал Ростовской области можно только
вместе, в общей команде единомышленни-
ков.

Желаем вам здоровья, новых достижений
во имя своей малой родины и всего Донско-
го края!

В.Ю. ГОЛУБЕВ,
губернатор Ростовской области.

А.В. ИЩЕНКО,
председатель Законодательного
Собрания Ростовской области.

УВАЖАЕМЫЕ   РАБОТНИКИ   ОРГАНОВ
МЕСТНОГО    САМОУПРАВЛЕНИЯ,
ВЕТЕРАНЫ   МУНИЦИПАЛЬНОЙ

СЛУЖБЫ,  ДЕПУТАТЫ!
День местного самоуправления - это праздник не только де-

путатов местных законодательных органов и работников ад-
министраций муниципальных образований. Это, безусловно,
«красный день календаря» для всех жителей муниципалитета.
Ваши доверие и активность, уважаемые жители района, – глав-

ный капитал местного самоуправления и один из
мощнейших инструментов, с помощью которо-

го можно многого добиться.
От души желаю всем работникам органов

местного самоуправления, ветеранам, депу-
татскому корпусу  крепкого здоровья, счастья,
благополучия и новых успехов в дальнейшем
укреплении местного самоуправления на бла-
го нашей малой родины.

А.А. ДЕРЕВЯНКО,
глава администрации Обливского района.

УВАЖАЕМЫЕ   ДРУЗЬЯ!
Поздравляю вас с Днём местного самоуправления!

 От органов местного самоуправления зависит решение за-
дач обеспечения порядка в жилищно-коммунальной сфере,
благоустройство наших  сел, обновление социальной инфра-

структуры, улучшение работы больниц и школ, со-
хранение исторических и культурных традиций!

При этом главной составляющей успеха в ра-
боте органов местной власти по-прежнему ос-
таются кадры – честные, искренние, болеющие
душой за свой район, отстаивающие его инте-
ресы профессионалы!

 Здоровья, энергии, новых проектов, энтузи-
азма и благополучия!

Е.С. ЩЕПЕЛЕВ,
глава администрации Советского района.

ПРИМИТЕ  ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Сегодняшний профессиональный праздник – общий для супругов Николая Евгеньевича и Алены Нико-
лаевны Ивахненко. Они работают в администрации Обливского района, коллеги и другие жители района
отзываются о профессиональной деятельности Николая Евгеньевича и Алены Николаевны только положи-
тельно. Сфера деятельности у каждого из супругов своя, так что на работе они практически не видятся.
Николай Евгеньевич – главный специалист по молодежной политике отдела развития социальной сферы
администрации Обливского района; Алена Николаевна - ведущий специалист отдела имущественных отно-
шений администрации. Стаж на муниципальной службе у супругов Ивахненко уже немалый: Николай
Евгеньевич трудится в администрации района с 2013 года, Алена Николаевна – с 2016-го. Свои обязанности
оба выполняют добросовестно, в нынешнем году Н.Е и А.Н. Ивахненко к профессиональному празднику
представлены к награждению почетными грамотами администрации Обливского района. В свободное вре-
мя супруги Ивахненко любят отдыхать с сыновьями Тимофеем и Арсением в своем дворе или на природе,
иногда все вместе выезжают на рыбалку.

А. АВСЕЦИН, фото автора.
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СОБЫТИЯ И КОММЕНТАРИИ

Секретарь местного отделения
«Единой России» в Обливском рай-
оне, глава администрации Обливс-
кого района А.А. Деревянко оце-
нил состояние работ по ремонту
детской музыкальной школы. Объект включен в народ-
ную программу партии.

В ходе мониторинга А.А. Деревянко отметил высокое
качество выполняемых работ, их соответствие установ-
ленным срокам. Завершение капитального ремонта уч-
реждения дополнительного образования планируется
осенью 2023 года.

«Скоро ребята вернутся к занятиям уже в обновлен-
ное, современное здание музыкальной школы. Созда-
ние комфортных условий для разностороннего разви-
тия подрастающего поколения – одно из приоритетных
направлений народной программы «Единой России», -
подчеркнул секретарь местного отделения партии.

Напомним, при формировании народной программы
«Единой России» на выборах депутатов Госдумы
2021 года жители Ростовской области направили поряд-
ка 230 тысяч предложений. Депутаты, представители
партии и общественность регулярно проводят монито-
ринг на объектах, включенных в народную программу.

Материал предоставлен Обливским местным
отделением партии «Единая Россия».

В администрации Обливского
района состоялось торжествен-
ное подписание трехстороннего
Соглашения между администра-
цией района, Координационным
советом организаций профсою-
зов и Союзом работодателей Об-
ливского района на 2023-2025
годы.

Подписи под соглашением
поставили: А.А. Деревянко,
Е.П. Пилющенко и А.П. Бор-
щенко. Соглашение – седьмое
по счету, оно направлено на вза-
имодействие сторон по вопросам
увеличения заработной платы,
доходов и социальной защищен-

Двадцать пятого января на тер-
ритории Обливской СОШ № 1
прошла торжественная церемо-
ния открытия первичного отделе-
ния РДДМ «Движение первых».
С приветственным словом к ре-
бятам обратились заведующий
отделом образования админист-
рации Обливского района
Н.А. Малахова и главный специ-
алист по молодежной политике
администрации Обливского рай-
она Н.Е. Ивахненко. Ребят так-
же поздравила директор школы
М.В.Пагонцева,  пожелав им
удачи и быть вместе с «Движени-
ем первых».

Участниками первичной орга-
низации стали ученики девятого
и одиннадцатого классов: Алина
Окунева (председатель организа-
ции со стороны учеников), Дарья
Максимова (председатель собра-
ния), Айгуль Ташенова (секре-
тарь собрания), Татьяна Кужа-
това, Алина Бурякова, Анаста-
сия Черепова и Екатерина За-
харова. Со стороны преподавате-
лей этим движением заведуют
И.В. Левтерова, которая  являет-
ся его председателем, и Н.И. На-
зарук - секретарь. Все они спло-
тились ради общей цели: способ-
ствовать формированию духовно-
нравственных качеств детей и мо-

Быть вместе с
“Движением первых”

СЛОВО МОЛОДЫМ

лодежи и их любви к
Отечеству посред-
ством каких-либо ме-
роприятий и акций.
Так, например, в пер-
вый же день открытия
первичной организа-
ции РДДМ ее участни-
ками была проведена
благотворительная ак-
ция «Шапка выпускни-
ка», которая станет в
дальнейшем доброй
традицией, напомина-
ющей об этой церемонии.

Как же расшифровывается
аббревиатура РДДМ «Движе-
ние первых»?

РДДМ (российское движение
детей и молодежи «Движение
первых») - это единое движение,
созданное совместно с детьми.
Оно  сплотило все детские орга-
низации, движения и объедине-
ния в стране. Задачи этого дви-
жения, прописанные в статье 2,
пункте 1, пп. 1, пп. 2, пп. 3 Феде-
рального закона № 261-ФЗ – «Со-
действие проведению государ-
ственной политики в интересах
детей и молодежи», «воспита-
нию детей, их профессиональ-
ной ориентации, организации до-
суга детей и молодежи» и «созда-
ние равных возможностей для

ПРИМИТЕ УЧАСТИЕ

Началось голосование за
выбор объектов
благоустройства

С 15 апреля по 31 мая прохо-
дит Всероссийское рейтинговое
голосование по отбору обще-
ственных территорий для благо-
устройства в 2024 году.  Каждый
желающий может отдать свой
голос за парки, площади, скверы,
аллеи, которые нуждаются в ре-
конструкции.

Всероссийское рейтинговое го-
лосование за объекты благоуст-
ройства проводится в рамках ре-
ализации федерального проекта
«Формирование комфортной
городской среды» нацпроекта
«Жилье и городская среда».
Цель проекта – к 2030 году улуч-
шить качество городской среды
в 1,5 раза, а также увеличить
долю российских городов с бла-
гоприятной средой до 80%.

Как проголосовать?
Онлайн-голосование проходит

на портале проекта    https://
61.gorodsreda.ru/. Минималь-
ный возраст гражданина, допу-
щенного до голосования, - 14 лет.

ОФИЦИАЛЬНО Подписано
трехстороннее соглашение

всестороннего развития и само-
реализации детей и молодежи».
Основные ценности организа-
ции: взаимопомощь и взаимоува-
жение, единство народов страны,
историческая память, добро и
справедливость, мечта, созида-
тельный труд, жизнь и достоин-
ство, патриотизм, дружба, служе-
ние Отечеству, крепкая семья.

Акции РДДМ в школе
В Обливской СОШ №1 члены

первичной организации РДДМ
проводят акции, объявленные
всероссийской организацией, и
проявляют инициативу по при-
влечению внимания обучающих-
ся к участию в подобных мероп-
риятиях. Например, 17 февраля,
в преддверии праздника Дня за-

щитника Отечества и рамках
проекта #МЫВМЕСТЕДЕТИ,
ребята подарили частичку тепла
и заботы защитникам нашей Ро-
дины. Дети написали более двух-
сот «добрых писем», в них они
выразили слова поддержки и
благодарности военнослужащим
Вооруженных сил РФ – участни-
кам специальной военной опера-
ции. А участники первичного от-
деления организовали работу ма-
стерской «Мы рядом» и изгото-
вили своими руками более трид-
цати теплых вещей для участни-
ков специальной военной опера-
ции. Также ребята собрали по-
дарки для воинов ко Дню защит-
ника Отечества, которые были
направлены в штаб регионально-

го отделения Общероссийского
общественно-государственного
движения детей и молодежи
«Движение Первых».

В скором времени Обливская
СОШ №1 будет принимать учас-
тие в акции «Расскажи о родном
крае всему миру», где активис-
ты учебного заведения снимут
ролик, с удовольствием расска-
зывая о станице Обливской, ее
истории и других интересных
фактах о ней - и опубликуют в
«Вконтакте» с хэштегом:
«#РДДМ #РДДМ61#Движение-
Первых#Веснавмоемгороде».

А.ТАШЕНОВА,
учащаяся Обливской

СОШ № 1.

Каждый участник голосования
может выбрать одну территорию
для благоустройства или прого-
лосовать за дизайн-проекты ра-
нее отобранных территорий. В
Обливском районе предлагается
поддержать проект «Благоуст-
ройство сквера памяти погиб-
ших в годы гражданской вой-
ны» по адресу: Ростовская об-
ласть, Обливский район, ст. Об-
ливская, ул.Кузнецова». Сквер 
расположен на привокзальной
площади, в зоне большой про-
ходимости жителей и гостей ста-
ницы. На территории находится
памятник красноармейцу времен
гражданской войны, состояние
которого требует проведения ре-
монта. На территории сквера
планируется проведение работ
по обустройству дорожек, уста-
новке светильников и малых ар-
хитектурных форм.

Спешите отдать свой голос,
чтобы сделать нашу окружаю-
щую среду комфортнее!

ности работающих, борьбу с дол-
гами по зарплате и выплатой «се-
рой» зарплаты, развитие соци-

ального партнерства в районе.
А.АВСЕЦИН.
Фото автора.

“Единая Россия” провела
мониторинг работ по

ремонту Обливской ДМШ

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


стр. 5Àâàíãàðä
Пятница, 21 апреля 2023 г. № 15 (11.942) ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО
ЛИЦОМ К ЛИЦУ: НА СЛУЖБЕ ЛЮДЯМ

- Марина Тимофеевна, для
начала давайте коротко оста-
новимся на том, что представ-
ляет собой Ваша работа, так
сказать, в цифрах и фактах?

- Основное направление дея-
тельности отдела культуры в пос-
ледние два года – это участие в
национальном проекте «Культу-
ра» и других федеральных и об-
ластных проектах. В рамках реа-
лизации нацпроекта произошли
такие значимые для нашего рай-
она события, как приобретение
многофункционального культур-
ного центра (автоклуба) для
МБУК Советский РДК стоимо-
стью около 4 млн рублей и про-
ведение капитального ремонта
Калач-Куртлакского Дома куль-
туры, на который было направле-
но порядка 22 млн рублей.  Еще
около 10 млн рублей было вы-
делено из резервного фонда гу-
бернатора Ростовской области
В.Ю.Голубева на оснащение
учреждения (за счет этих
средств приобретены световое и
звуковое оборудование, компь-
ютерная техника, мебель). Так-
же, в рамках федеральной про-
граммы увековечивания памяти
погибших в годы Великой Оте-
чественной войны, в 2022 году
было капитально отремонтирова-
но 6 воинских захоронений на
территории Советского сельско-
го поселения на сумму около
7 млн рублей. Кроме этого, уч-
реждения культуры Советского
района принимают участие в гу-
бернаторском конкурсе инициа-
тивного бюджетирования «Сде-
лаем вместе». В рамках реализа-
ции местных инициатив уже при-
обретено звуковое оборудова-
ние для Чирского дома культуры,
активно включаются в эту рабо-
ту и другие учреждения.

-Что в своей работе Вы счи-
таете самым главным? И са-
мым трудным?

- Самое сложное и в то же вре-
мя самое важное – это нехватка
квалифицированных кадров как
для детской музыкальной школы,

 «Горжусь, что живу и работаю
 там, где родилась и выросла»

Продолжаем цикл публикаций «Лицом к лицу: на службе людям», дающих воз-
можность нашим читателям встретиться с представителями местных органов вла-
сти, государственными и муниципальными служащими Обливского и Советского
районов, что называется, лицом к лицу, увидеть характер, судьбу, жизненные при-
оритеты, составляющие суть человека, находящегося на службе государству и об-
ществу. Сегодня, в преддверии Дня местного самоуправления, наш собеседник –
заведующий отделом культуры Советского района, руководитель общественной
приемной губернатора Ростовской области в Советском районе Марина Тимо-
феевна Цуканова.

так и для учреждений куль-
туры в целом. Еще один не-
маловажный вопрос – осна-
щение, так как время требу-
ет от нас инновационных
форм работы с населением,
новых форматов мероприя-
тий, для которых в сельских
территориях, к сожалению,
не хватает технических воз-
можностей и современного
оборудования.

- Какими достижениями
в работе и в жизни Вы осо-
бенно гордитесь?

- Горжусь тем, что, несмот-
ря на социально-политическую и
экономическую ситуацию в стра-
не, культура продолжает работать
и развиваться, увеличивается ко-
личество культурно-досуговых
формирований. Так, одно из на-
ших главных достижений – воз-
рождение коллективов вокально-
инструментального направления
(это младший и средний составы
группы «Северный ветер»), кото-
рые уже показывают отличные
результаты, становясь лауреата-
ми зональных и областных кон-
курсов. Также мы стали разви-
вать направление народных инст-
рументов (взрослый и детский
составы),  хотя для полноценно-
го развития хотелось бы, конеч-
но, иметь больше средств на при-
обретение музыкальных инстру-
ментов.

Горжусь тем, что помимо рабо-
ты в отделе культуры, я являюсь
руководителем общественной
приемной губернатора Ростовс-
кой области с момента ее откры-
тия в нашем районе. Это очень
важная и ответственная работа,
направленная на помощь людям,
и я искренне радуюсь за тех, кому
удается помочь. Но, бесспорно,
одно из основных достижений
для меня – это моя семья, это
появление двух внуков – то, что
бесценно и основополагающе.

- Что Вы, прежде всего, це-
ните  и чего не терпите в лю-
дях?

- Ценю работоспособность,

профессионализм, надежную
дружбу (как говорится: друг по-
знается в беде и должен оста-
ваться другом в любой ситуа-
ции). Больше всего не люблю
лицемерия: когда в лицо льстят
и улыбаются, а за спиной гово-
рят совсем другое.

- Пожалуйста, расскажите
немного о себе: где родились,
где учились?

- Поговорка «Где родился, там
и пригодился» - это про меня.
Родилась в Советском районе,
здесь выросла, здесь живу и
очень этим горжусь! Не терплю,
когда говорят, что в другом рай-
оне лучше, потому что это «луч-
ше» или «хуже» зависит, прежде
всего, от нас, от тех, кто здесь
живет и работает. И вместо того,
чтобы критиковать, нужно брать-
ся и делать, чтобы нам самим,
нашим детям и внукам жилось
хорошо и комфортно на своей
малой родине. Что касается об-
разования, то по первому дипло-
му я - учитель начальных клас-
сов (окончила Вешенский пед-
колледж), по второму – соци-
альный педагог (ЮФУ), работа-
ла в сфере образования, а с 2010
года возглавляю отдел культуры
Советского района.

- Кто является для Вас образ-
цом, примером в работе и в
жизни?

- В разных сферах у меня свои
примеры, но если брать глобаль-
но, учитывая справедливость,

опыт и мудрость, то безуслов-
ные авторитеты – это Владимир
Высоцкий и Фаина Раневская.

- Вы много лет возглавляе-
те одну из самых больших и
самых ответственных сфер
района.  Что помогает Вам
справляться с этой работой?

- Помогает коммуникабель-
ность, как руководителей, так и
сотрудников, а также слаженная
работа и четкое взаимодействие
со всеми структурами района.

- Как бы Вы определили
свой характер? С Вами легко
поладить?

- Характер непростой, так как я
привыкла всегда добиваться по-
ставленной цели.  В то же время,
во мне нет упрямства, и я ни в
коем случае не считаю свою
точку зрения «истиной в после-
дней инстанции», поэтому гото-
ва отстаивать ее в конструктив-
ном споре (ведь, как известно, в
споре рождается истина). Пола-
дить, думаю, можно: когда люди
обращаются ко мне, я всегда ста-
раюсь помочь.

- Какие проблемы современ-
ного общества Вас сегодня
особенно волнуют?

- Проблема у всех сейчас одна,
связанная  с Украиной, с прове-
дением специальной военной
операции. Но если отойти от это-
го, то, прежде всего, волнует
проблема поддержки российской
молодежи. Считаю, что на госу-
дарственном уровне должна
быть создана система дополни-
тельных гарантий, льгот, а также
единая платформа, которая даст
возможность молодому челове-
ку, окончившему учебное заве-
дение, найти работу по специаль-
ности, получить жилье, к приме-
ру, на основе социального найма,
и достойную зарплату, чтобы он
не боялся создавать семью, ро-
жать детей. Ведь молодежь –
это наше будущее, и на основе
такой поддержки и заботы госу-
дарства и должно строиться вос-
питание патриота и гражданина
своей страны.

- В соответствии с указом
Президента в России действу-
ет национальный план про-
тиводействия коррупции.
Скажите, пожалуйста, какая
работа по противодействию
коррупции проводится в воз-
главляемой Вами сфере?

- У нас ведется постоянная ме-
тодическая работа по разъясне-
нию кодекса профессиональной
этики, указов и нормативных до-
кументов, изменений законода-
тельства, чтобы сотрудники чет-
ко знали свои права и обязаннос-
ти и были защищены от возмож-
ных нарушений и, как следствие,

мер реагирования (ведь, как из-
вестно, незнание законов не ос-
вобождает от ответственности).

- Как, по-Вашему, муници-
пальная служба налагает на
человека какую-то особую от-
ветственность по отношению
к себе и к другим?

- Безусловно! Особенно в сель-
ских территориях, где все друг
друга знают, и ты всегда на виду.
В моем понимании, угодить всем
невозможно, так как у каждого
свои проблемы и свои взгляды на
жизнь, но в отношениях с людь-
ми никогда не должно быть вы-
сокомерия и заносчивости. По-
этому основные приоритеты в
работе муниципального служа-
щего, на мой взгляд, - уважение,
корректное поведение и соблю-
дение субординации.

- У Вас есть занятия для
души?

- Раньше это были книги, самые
любимые из них могла перечиты-
вать по нескольку раз, открывая
буквально на любой странице. Но
сейчас, учитывая массу доку-
ментов, с которыми приходится
работать, на чтение художе-
ственной литературы не остает-
ся ни времени, ни желания. Так
что теперь лучшее занятие для
души – это побыть в тишине и
помолчать. Хотя, если говорят,
что любая смена деятельности –
уже отдых, то когда ты выходишь
после рабочего дня во двор са-
жать цветочки – это тоже, навер-
ное, занятие для души.

- Ваше любимое «крылатое
выражение» (пословица, по-
говорка, фраза, определяю-
щая жизненную философию)?

-Если брать из Фаины Раневс-
кой, то этих выражений, мудрых
и емких, великое множество. Но,
пожалуй, главное для меня – «Ни-
когда не сдавайся!», чтобы ни
случилось в твоей жизни, выка-
рабкивайся и иди вперед.

- Что для Вас означает поня-
тие «родина»?

- Я, как, наверное, и многие,
всегда считала, что родина – это
место, где я сейчас нахожусь и
где живут мои близкие. Но те-
перь, в свете последних событий,
слово «родина» приобрело более
обширное понятие. Родина – это
наша Ростовская область, кото-
рая является приграничной тер-
риторией и с особой болью и тре-
вогой воспринимает все проис-
ходящее в зоне СВО. Родина –
это наша многонациональная
Россия, которая, несмотря на вы-
павшие на ее долю суровые ис-
пытания,  обязательно должна
выстоять и победить!

Интервью взяла
Е.КОПАНЕНКО.

Предупредить легче, чем потушитьПРОТИВОПОЖАРНАЯ
БЕЗОПАСНОСТЬ
Наступившая сухая погода несет нам

ландшафтные пожары, которые происхо-
дят из-за пала сухой травы и неосторож-
ного обращения с огнем местного насе-
ления. Жители, приводя в порядок свои
домовладения, земельные участки, выжи-
гают прошлогоднюю траву и накопивший-
ся мусор. Сухая и ветреная погода может
привести к быстрому неконтролируемо-
му распространению огня, из-за которо-
го каждый год погибают леса, сгорают
жилые и хозяйственные постройки,
объекты экономики. Кроме того, дым
очень вреден – особенно для детей, лю-
дей, страдающих аллергией, сердечными
и легочными заболеваниями.

Виновные в сжигании сухой травы несут
административную ответственность. Со-
гласно Областному закону от 25.10.2002 г.
№ 273-ЗС «Об административных право-
нарушениях», за нарушение статьи 4.5.
«Нарушение порядка действий по предот-
вращению выжигания сухой растительно-
сти» предусмотрена следующая ответ-
ственность:

1. выжигание сухой растительности, сжи-
гание мусора, в том числе опавших лис-
тьев, обрезков деревьев или кустарников,
других остатков растительности, а также
отходов производства и потребления,
если данное деяние не содержит призна-
ков административных правонарушений,

предусмотренных статьями 8.2, 8.32,
11.16, 20.4 Кодекса Российской Федера-
ции об административных правонарушени-
ях, влечет наложение административного
штрафа на граждан в размере от 2500 до
4500 рублей; на должностных лиц — от
25000 до 45000 рублей; на юридических
лиц — от 60000 до 100000 рублей;

2. невыполнение или ненадлежащее вы-
полнение мер по предотвращению выжи-
гания сухой растительности, установлен-
ных нормативными правовыми актами
Ростовской области, влечет наложение
административного штрафа на граждан в
размере от 1000 до 3000 рублей; на дол-
жностных лиц — от 10000 до 25000 руб-

лей; на юридических лиц — от 20000 до
50000 рублей;

3. действия, предусмотренные частью 1
настоящей статьи, приведшие к уничто-
жению объектов животного мира, влекут
наложение административного штрафа на
граждан в размере от 3000 до 5000 руб-
лей; на должностных лиц — от 30000 до
50000 рублей; на юридических лиц — от
200000 до 300000 рублей.

Административная комиссия
при администрации
Советского района.
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Завершился новый фотоконкурс «Авангарда», который
проходил на нашем официальном сайте с 20 марта по
17 апреля. В этом выпуске газеты мы подводим его ито-
ги. Представляем участников конкурса,  фотографии ко-
торых набрали наибольшее количество голосов.
Конкурсная комиссия газеты определила и трех побе-

дителей конкурса. Ими признаны: Виктория Зимулюки-
на, Илья Вертогузов, Марьям Султанбахмудова. Побе-
дители получат подписку на «Авангард» на второе по-
лугодие 2023 года (для этого необходимо обратиться в
редакцию: ст. Обливская, ул. Ленина, 54, телефон
8(86396)22-5-76, адрес электронной почты
avangard2009@list.ru).
Поздравляем победителей конкурса и желаем всем его

участникам успехов во всех делах и начинаниях!

Íàøè ìàëåíüêèå ïîìîùíèêè

Виктория Зимулюкина: «На-
пеку я пирожков, и печенья, и
рожков», - вот такой имеет дар
наша Викуля-кулинар!

Марьям Султанбахмудова:
«Полью капусту, может, кто ещё
найдется».

Илья Вертогузов: ремонт сти-
ральных машин, недорого.

Мирослава Васюкова.

Данил Акатнов.

Лёша Петренко.

Станислав Тертыченко. Роман Коровин.

Виктория Коровина.
Вероника Коровина. Маша Кошенскова.

Миша Бердник.
Илья Кошенсков.

Диана Каплина.

Евгений Мариев.

Данил Метелев.

Виктория Лушина.

Никита Лушин.

Илья Грищенко.

Арина Попова.

Кирилл Шпак.

Александр Мартыщенко.

Дана Самохина. Ярик Самохин.

Варя Абросимова.Мария Болдина. Кира Бердник.
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Îòêðûòûé óðîê
2023 год Указом Президента России Владимира

Путина объявлен Годом педагога и наставника.
Он проводится в год 200-летия со дня рождения
одного из основателей российской педагогики
Константина Дмитриевича Ушинского и бу-
дет направлен на повышение престижа про-
фессии учителя. Присоединяясь к основной
миссии года - признанию особого статуса пе-
дагогических работников, редакция «Авангарда»
предлагает вниманию читателей новый тематичес-
кий проект «Открытый урок». Материалы проекта расскажут о
профессиональной деятельности педагогов Обливского и Советс-
кого районов, наших наставниках, отдавших свои трудовые годы
почетной миссии – образованию и воспитанию детей.

Сегодня в «Разговоре о важном» участвует руко-
водитель школьного музея «Зал Боевой Славы» Об-
ливской СОШ №2 Елена Борисовна БИДЕНКО. За
свою более чем десятилетнюю деятельность му-
зей добился значительных успехов, получив дос-
тойную оценку на всех уровнях, в том числе и все-
российском.

Çàäà÷à ìóçåÿ - âîñïèòàíèå
ãðàæäàíèíà-ïàòðèîòà

- Когда Вы стали руководите-
лем школьного музея? Чем при-
влекает Вас эта работа?

- Руководителем школьного му-
зея «Зал Боевой Славы» я явля-
юсь с 2019 года. Работа в музее
для меня была интересна еще в
школьные годы – в старших клас-
сах я была экскурсоводом школь-
ного музея. А сейчас, как педа-
гог, я считаю, что воспитание
гражданина-патриота – стратеги-
ческая цель школы, она была ею,
есть и будет. А поскольку чувство
любви к Родине само по себе сти-
хийно не приходит, то его нужно
серьёзно и вдумчиво воспитывать
с детских лет. Руководитель
школьного музея имеет к воспи-
танию прямое отношение, а это
очень ответственно.

- Что представляет собой
школьный музей? Каково его ос-
новное направление?

- Школьный музей «Зал Боевой
Славы» Обливской СОШ №2 был
открыт 4 мая 2012 года. Его про-
филь – военно-исторический.
Музейные экспонаты соответ-
ствуют данному профилю. Дея-

тельность нашего музея осуще-
ствляется по пяти направлениям:
работа с музейными фондами,
поисково-исследовательская ра-
бота, экспозиционно-выставоч-
ная работа, экскурсионно-про-
светительская работа, информа-
ционная деятельность.

- Как Вы привлекаете к работе
учащихся? Как они участвуют в
деятельности музея?

 - Участвовать в работе музея
может каждый желающий.  Мно-
гие дети интересуются историей
своей семьи, своей малой и боль-
шой Родины. Они становятся ак-
тивными участниками меропри-
ятий музея. Особенно их вдохнов-
ляет конкретный результат своей
работы. Так, в ходе поисково-ис-
следовательской деятельности
ребята установили место захоро-
нения и обстоятельства гибели
нашего земляка И.Д.Чернышко-
ва, создали экспозицию в музее
и провели ряд тематических экс-
курсий для школьников.  В 2021
году было обнаружено захороне-
ние погибшего при освобожде-
нии станицы. В ходе межрегио-
нальной «Вахты Памяти» остан-
ки воина были подняты и торже-
ственно перезахоронены в брат-
скую могилу. Ребята нашли род-
ственников и установили имя
бойца.

 - Реализуется ли работа музея
в Интернет-пространстве, соцсе-
тях?

 - С 2015 года работает сайт

школьного музея, который явля-
ется медиа-посредником между
музеем и потенциальной пользо-
вательской аудиторией, использу-
ется в качестве рекламной пло-
щадки для продвижения музея и
его проектов. О востребованнос-
ти материалов сайта говорит тот
факт, что за последние пять лет
сайт школьного музея посетили
более 12 тысяч человек. Новости
школьного музея часто публику-
ются в социальных сетях «ВКон-
такте» и «Одноклассники» сооб-
щества Обливской СОШ №2.

- На сайте музея есть информа-
ция о множестве наград разных
уровней. Какая из них для Вас
наиболее ценная?

- За каждой наградой стоит мно-
годневная и скрупулёзная работа
учащихся и руководителя. Наибо-
лее значимой и в прямом смысле
ценной я считаю победу следо-
пытского отряда «Поиск» во Все-
российском конкурсе школьных
музеев «Неизвестный солдат».
Денежный сертификат на 300 000
рублей дал возможность приоб-
рести в  2022 году современное
оборудование, благодаря которо-
му была организована интерак-
тивная зона, началась оцифровка
экспонатов музея, появилась воз-
можность более широкого при-
менения цифровых технологий в
работе музея. И уже в этом учеб-
ном году ребята реализуют про-
ект «Война… Победа… Па-
мять…», в результате которого

В библиотеке Обливской СОШ
№ 1 состоялось РМО школьных
библиотекарей на тему: «Изуче-
ние результативности и качества
деятельности библиотекаря в об-
разовательном учреждении».
Основные выступления доклад-
чиков были посвящены вопро-
сам повышения эффективности
деятельности школьных библио-
тек, поддержанию постоянного
оборота литературы в общеоб-

В РАБОТЕ - ПРОФЕССИОНАЛЫ

Øêîëüíûå áèáëèîòåêàðè îá ýôôåêòèâíîñòè
äåÿòåëüíîñòè

разовательном учреждении, обес-
печению своевременной выдачи
и сдачи книг.

Библиотекарь Обливской СОШ
№ 1 О.О.Аграмакина поделилась
своим опытом участия обучаю-
щихся во Всероссийском чемпи-
онате по чтению вслух «Страница
23». Методист по библиотечным
фондам РМК отдела образования
Л.А.Сурменко проинформирова-

ла участников мероприятия об
изменениях нормативно-право-
вой базы по формированию
фонда учебной литературы на
2023-2024 учебный год, а также
о работе в АИС «Книгозаказ» из-
дательства «Просвещение».

Подводя итоги заседания, биб-
лиотекари высказали свои пред-
ложения для планирования ра-
боты РМО в 2023-2024 учебном
году.

создана серия онлайн-игр о собы-
тиях Великой Отечественной вой-
ны.

- Какие традиционные меропри-
ятия проходят в музее?

- Традиционными мероприяти-
ями музея стали тематические
экскурсии, экскурсии по памят-
ным местам Обливского района,
уроки мужества, посвященные
памятным датам из военной ис-
тории Отечества, акция «Блокад-
ный хлеб», мероприятия, посвя-
щенные освобождению станицы
Обливской от фашистских захват-
чиков и другие.

- Какова, на Ваш взгляд, роль
музея в жизни школы? Каковы

перспективы развития музея?
- Школьный музей является важ-

нейшим информационно-воспи-
тательным ресурсом и выполня-
ет очень серьезную миссию по
воспитанию у молодёжи граж-
данственности и патриотизма.
Поэтому необходимо создать ус-
ловия для того, чтобы музей не
только «хранил и показывал», но
и обеспечивал активную деятель-
ность детей. Поэтому в перспек-
тиве –дальнейшее внедрение
цифровых, игровых, проектных
технологий, создание интерактив-
ных экскурсий и игр.

Подготовила
Н.СИМОНОВА.

Дима ВЕДЕШИН, 2-й класс:
-  Мою учительницу зовут Ири-

на Петровна Марченко. Она доб-
рая, умная, справедливая. Она
столько знает! Мы все ее очень
любим. Вместе с Ириной Петров-
ной мы принимаем активное
участие в школьных мероприяти-
ях, показываем весёлые и поучи-
тельные сценки, выступаем перед
родителями, ходим в походы, на
экскурсии. Ирина Петровна все-
гда найдет минутку, чтобы улыб-
нуться нам, пошутить. Я помню,
как первый раз пришел в первый
класс и увидел ее, она сияла и
была красивой. У неё была пре-
красная улыбка и добрые глаза.
 Ирина Петровна - классный ру-
ководитель нашего второго клас-
са, она работает педагогом
32 года. Вот уже почти два года
она учит нас.  Она  приходит каж-
дый день в школу радостная и
учит нас всё новому и новому.
Спасибо ей!

СЛОВО УЧЕНИКАМ

Ïîðòðåò èäåàëüíîãî ó÷èòåëÿ,
каким его видят учащиеся Советской средней

общеобразовательной школы

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


стр. 10 Àâàíãàðä
Пятница, 21 апреля 2023 г. № 15 (11.942)НА РАЗНЫЕ ТЕМЫ

НОВОСТИ ОБРАЗОВАНИЯ

Школьная команда  во Всероссийском проекте

Дом детского творчества ст. Советской провел рай-
онный конкурс стенгазет «12 апреля –День космо-
навтики!», в котором приняли участие Советская
СОШ, Чирская СОШ, Чистяковская ООШ, Калач-Кур-
тлакская ООШ-филиал Советской СОШ.

Учащиеся рассказали в своих стенгазетах о том,
как  люди стали осваивать космическое пространство
и почему именно 12 апреля мы отмечаем День кос-
монавтики. Среди представленных самыми интерес-
ными признаны стенгазеты следующих авторов: Оль-
ги Кабаевой, 9 В  класс Советской СОШ,  руководи-
тель. О.П.Чижик; творческой группы 10  класса Со-
ветской СОШ, руководитель М.В.Каплина;  коллек-
тивная работа 8 Б  класса Советской СОШ, руково-
дитель  Н.А.Шкутович;  коллективная работа 7  клас-
са Калач-Куртлакской ООШ, руководитель Л.Н.Лы-
сикова; Елизаветы Румянцевой,   5  класс Чирской
СОШ, руководитель О.В.Егорова; коллективная ра-
бота 10  класса  Чирской СОШ, руководитель
Л.А.Волоцкова;  коллективная работа  6 класса Чи-
стяковской ООШ,  руководитель О.В.Кружилина.

Команда учащихся 7Б клас-
са  Советской СОШ под ру-
ководством руководителя
музея «Школьная комната
боевой славы» О.В.Арже-
новской и советника дирек-
тора по ВР  Ю.В.Бобро про-
должает участие во Всерос-
сийском музейном проек-

Региональный этап Все-
российской ярмарки трудо-
устройства «Работа России.
Время возможностей» со-
стоялся 14-15 апреля 2023
года.

На территориях муници-
пальных образований Об-
ливского и Советского рай-
онов осуществляли работу
пять площадок.

Ярмарка объединила ра-
ботодателей сельского хо-
зяйства и соискателей. Ин-
терактивные площадки уч-

КОНКУРС

Лучшие стенгазеты о
космосе

ЗАНЯТОСТЬ Ярмарка трудоустройства
на площадках сельских районов

С нового года на 4,8% повысилась стоимость пен-
сионного коэффициента (балла), а также единой фик-
сированной выплаты, из которых складывается раз-
мер пенсии.

В соответствии с п.п. «а», «б» ст. 87 Федерального
закона от 28.12.2022 г. № 569-ФЗ «О внесении изме-
нений в отдельные законодательные акты Российской
Федерации и признании утратившими силу отдельных
положений законодательных актов Российской Феде-
рации», стоимость пенсионного балла теперь состав-
ляет 123 рубля 77 копеек, а фиксированная выплата -
7 567, 33 рубля. От размера фиксированной выплаты
зависит не только обычная пенсия, но и доплаты, кото-
рые пенсионеры получают за иждивенцев и после
80 лет.

В. ДОЛГОВ,
прокурор  Обливского района.

РАЗЪЯСНЕНИЕ
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

О стоимости
пенсионного

коэффициента

В Советском детском саду и его филиалах прошел День
древонасаждения в соответствии с акцией «Сад памя-
ти», который дал возможность каждому внести свой вклад
в сохранение окружающей среды. Коллектив дошкольно-
го учереждения вместе с воспитанниками принял актив-
ное участие в этой акции, чтобы  детский сад и прилегаю-
щая к нему территория становились все более красивы-
ми и зелеными.

В результате прошедшего Дня древонасаждения, на тер-
риториях детских садов появилось много молодых дере-
вьев и кустарников. Растения, посаженные участниками
акции, будут радовать многие поколения воспитанников
детских садов.

АКЦИЯ

Дошкольники посадили
деревья

В сл.Кашары прошел зональный этап со-
ревнований школьная регбийная «Ростсель-
маш-лига» по тэг-ргби среди команд 2012-
2013 годов рождения общеобразовательных
организаций в сезоне 2022-2023 годов.

В соревнованиях участвовали 8 команд об-
щеобразовательных организаций Ростовской
области: Советская СОШ, Дячкинская СОШ,
Чертковская СОШ №2, Шолоховская гимна-
зия, Каргинская СОШ, Новониколаевская
СОШ, СОШ №4, Индустриальная СОШ.

Команда Советской СОШ в количестве
10 человек приняла участие в соревновани-
ях и заняла 5-е место. Спортсменов подгото-
вили тренеры-преподаватели Советской
ДЮСШ: М.А.Мещанская и А.И.Матюшкин.

СПОРТ

Соревнования
по тэг-регби

те «Музейный час».
Команда приняла участие

во Всероссийском музей-
ном уроке «Первые в кос-
мосе», каждый член коман-
ды получил сертификат
участника.

Целью урока было зна-
комство с историческим

прошлым, героическими
страницами истории Рос-
сии, развитие ценностного
отношения обучающихся к
достижениям человечества
в освоении космического
пространства, воспитание
гордости за свою страну
через осознание вклада

российских ученых в разви-
тие мировой науки.

Школьная команда набра-
ла во Всероссийском рей-
тинге  132 балла из  140 мак-
симально возможных.

Е.АВСЕЦИНА,
заместитель директора

по ВР  Советской СОШ.

реждений, осуществляю-
щих образовательную дея-
тельность, предлагали обу-
чение по наиболее востре-
бованным профессиям,
более  170 учащихся обще-
образовательных организа-
ций получили информа-
цию по карьерной траекто-
рии своей будущей про-
фессии.

Также была организована
работа консультационных
пунктов по вопросам: фун-
кционирование и возмож-

ности Единой цифровой
платформы в сфере занято-
сти и трудовых отношений
«Работа в России», поря-
док получения услуг в сфе-
ре занятости населения,
удовлетворение кадровой
потребности в условиях со-
временного рынка труда,
профориентационное тес-
тирование, консультирова-
ние и многое другое.

ГКУ РО «ЦЗН
Обливского района».
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